

## Tour de Suisse für die Internationale Inner Wheel Präsidentin

**Gabriella Adami vom 3. bis 5. April 2014**

Die Nationale Repräsentantin Lisbeth Speich, Board Director Heidi Müller sowie eine Delegation des Distrikts 199, allen voran unser Governor Bea Kraemer, Ursula Eigenmann, 1.Vize-Governor, Vreni Steinegger, i.Past Governor empfangen die Internationale Inner Wheel Präsidentin in Kloten.



Anschliessend Fahrt nach Spreitenbach an das Drei - Club -Treffen (IW Club Brugg-Wettingen, Aarau und Freiamt - Luzern) zur Umweltarena. Nachhaltigkeit, erneuerbare Energien, Konsum und Natur standen im Mittelpunkt dieses Rundganges.

Dort fand die offizielle Begrüssung während des gemeinsamen Lunch statt. Eine muntere Schar IW-Freundinnen traf sich zu guten Gesprächen. Ruth Beausire (Past Board Director) scheute die lange Anreise aus dem Jura nicht und wurde herzlich begrüsst.



Die Reise führte weiter nach Luzern, wo am Abend der Inner Wheel Club Luzern-Suree, allen voran die Präsidentin Ulrike Averdunk einen Benefizanlass zugunsten der Opfer des Taifuns Haiyan (Philippinen) organisierte. Eine grosse Schar Gäste fanden sich in Emmen in der Kunstplattform AKKU ein. Köstlichkeiten, kreiert von Landfrauen aus dem Entlebuch, wurden serviert und zu Life-Musik zeigten 4 Designerinnen interessante Mode.

Der zweite Tag begann mit einer Schifffahrt über den Vierwaldstättersee von Luzern nach Flüelen. Über dem See lagen feine Dunstschleier, die umliegende Landschaft wurde mystisch eingehüllt. Zusehends gewann der Föhn die Oberhand und die Sonne begleitete uns.

In Flüelen empfing uns eine Delegation von Inner Wheel Freundinnen des Clubs Urschweiz mit Fahne und frohen Gesichtern.



### Grosse Überraschung und liebenswerte Geste

Im Panoramawagen des legendären Willhelm-Tell Express ging die Reise weiter nach Locarno und Ascona. Den Abend verbrachte die Reisegruppe mit Freundinnen des IW Clubs Ticino.

Die Kamelienschau in Locarno zog die internationale Präsidentin am dritten Tag in ihren Bann. Dann fuhren die Reiseteilnehmerinnen im Kleinbus über den San Bernardino nach Bad Ragaz.



Der IW Club Sardona lud zusammen mit weiteren Clubmitgliedern ins Hotel Quellenhof zu Rundgang und Mittagessen ein, bevor die Reise für Gabriella Adami am Flughafen Kloten zu Ende ging.

Ein grosser Dank geht an Nat. Rep. Lisbeth Speich, die es verstanden hat, ein vielseitiges Programm zusammen zu stellen, mit schönen Inner Wheel - Begegnungen.

Vreni Steinegger  
i.Past Governor